



El secretario general de SECOT y el presidente de la Cámara estrechan sus manos en presencia de representantes de la asociación y la institución cameral. V.1080

Mil voluntarios con 40.000 años de experiencia

Seniors Españoles para la Cooperación Técnica (SECOT), asociación declarada de utilidad pública, se creó hace 21 años por iniciativa del Círculo de Empresarios y en la actualidad cuenta con casi medio centenar de oficinas repartidas por todo el país, de las que una veintena, entre ellas la de Jerez, han sido posibles gracias a la colaboración de las Cámaras de Comercio. La red de voluntarios de SECOT está integrada por un millar de 'seniors', generalmente empresarios jubilados que dedican algunas horas a la semana o varios días, en función de su disponibilidad, y que acumulan 40.000 años de experiencia. Según el secretario general de SECOT, Carlos García, un tercio de los socios son ingenieros, otro tercio son economistas y el resto profesionales de todas las ramas.

Se buscan ex empresarios

Secot abre una oficina en Jerez con ayuda de la Cámara de Comercio para asesorar gratis a pymes sin recursos, e inicia la captación de voluntarios experiencia empresarial

A. E. / JEREZ

Empresarios jubilados o en activo con contrastada experiencia, ex directivos y ejecutivos que gocen de tiempo libre y estén interesados en realizar una labor social pueden entrar a formar parte de la red de voluntarios de los Seniors Españoles para la Cooperación Técnica (SECOT), asociación sin ánimo de lucro dedicada al asesoramiento empresarial de pymes y emprendedores sin recursos que ha recalado en Jerez de la mano de la Cámara de Comercio.

El secretario general y el responsable de la delegación jerezana de SECOT, Carlos García Cebarrán y Francisco Javier Rodríguez, respectivamente, firmaron ayer con el presidente de la Cámara, Jesús Medina, el convenio de colaboración por el que la institución

cameral cede a la asociación una oficina en el vivero de empresas del parque empresarial para el desarrollo de su actividad, acuerdo con una vigencia de un año pero que, según explicó Medina, tiene vocación de perpetuarse.

Cualquier empresa mediana o grande tiene un equipo de directivos para planificar su estrategia, algo que, sin embargo, es inaccesible para los pequeños emprendedores, señaló el presidente de la Cámara, quien desde esta perspectiva destacó la importancia del servicio que ofrece SECOT.

Desde hoy se puede pedir cita previa para realizar las consultas a través de la web de la asociación -www.secot.org-, a la que también se puede acceder desde un enlace en la página de la Cámara de Comercio. Pero los esfuerzos iniciales de la entidad se centra-

rán en la captación de voluntarios, ya que para la puesta en marcha de una delegación se requieren de diez a doce asesores, y la de Jerez nace con un equipo de seis personas, entre las que, además del delegado, figuran el presidente del Consejo Económico y Social, Mariano Ruíz, y el ex presidente de González Byass, Carlos González Rivero.

"Estamos seguros de que encontraremos muchos voluntarios en

Jerez", donde en condiciones normales se atenderán entre ochenta y un centenar de consultas al año, declaró el secretario general de SECOT, cuyo principal reto es mejorar el entramado empresarial de la ciudad y, en consecuencia, contribuir a generar riqueza y empleo.

El perfil de los 'seniors' que busca la asociación es el de personas que tengan una cualificación, que hayan trabajado en departamentos de dirección de empresa y tengan tiempo libre para compartir sus conocimientos con emprendedores, si bien el delegado de SECOT en Jerez puntualizó que el asesoramiento se presta sólo a emprendedores que no pueden hacer frente a los costes de este tipo de servicios para no hacerle competencia a gestoras y otras empresas que se dedican a esta actividad.

100

CONSULTAS

Prevé atender la delegación de SECOT en Jerez en un año, para lo que requiere de diez a doce empresarios voluntarios

El emprendedor que solicita ayuda de SECOT suele acudir con una idea en bruto que los 'seniors' transforman en un plan de negocio, aunque Francisco Javier Rodríguez detalló que no siempre los proyectos son viables, como de hecho les ha ocurrido con la primera de las dos consultas que ya han atendido en Jerez.

"Asesoramos para que, si hay errores, sean los mínimos, pues muchas empresas cierran antes de cinco años por errores de planteamiento. La idea es limitar estos errores, y si surgen, afrontarlos de la mejor manera", prosiguió Rodríguez, quien aseguró que "es un reto bonito, pero lo primero es captar voluntarios para que la delegación funcione".

SECOT ha notado un descenso de las consultas a causa de la crisis, ya que según el secretario de la asociación, "parece que el emprendedor vocacional está aparcaando su idea para esperar a que vengan tiempos mejores". Pero la coyuntura económica tiene otro efecto a la inversa, ya que también se percibe un aumento de consultas de personas que han perdido el trabajo y buscan activamente el autoempleo, apostilló García.